

2022年3月17日
社会福祉法人障友会

新型コロナウイルス感染症の法人内発生のお知らせ（第3報）

1 感染者等の情報

（1）わららか草部における感染者確認

2月15日（火）に職員1名が新型コロナウイルス感染症に感染したことが確認されました。当該職員は、前日に発熱の症状が出現したためPCR検査を行ったところ、陽性と確認されたものです。当該職員は2月14日（月）に発熱の症状が出たため直ちに退勤させました。感染を防止する観点から、当該施設は2月16日（水）から自宅からの通所者には通所の自粛をお願いし、グループホームのご利用者のみ受け入れとしました。

また、当該施設での接触者14名をPCR検査したところ、2月17日（木）にご利用者1名が陽性と判明したため、さらに検査対象を拡大し31名のPCR検査を行ったところ、2月19日（土）に全員陰性と判明しました。

なお、わららか草部は2月24日（木）から通常営業に戻りました。

（2）デイセンターフレンズにおける感染者確認

2月28日（月）に職員1名の感染が判明したため、一時的に休所させていただきました。同時に関係職員・ご利用者のPCR検査を行ったところ、全員が陰性と判明したため、3月3日（木）から通所再開しました。

新（3）うららのお店における感染者疑いの対応

3月5日（土）にご利用者のご家族が陽性となり、ご利用者は濃厚接触者とみなして自宅待機されていましたが、12日（土）の簡易検査で陽性、改めて14日（月）にPCR検査を実施したところ陰性となったため、22日（火）から通所再開の予定です。この間、他のご利用者のご家族に通所の判断をいただいておりますが、事業所としては継続して営業しています。（現在9名の方が通所継続中）

新（4）堺みなみにおける感染者確認

3月9日（水）に職員の感染が判明したため、10日から12日まで自宅からの通所者には通所の自粛をお願いし、グループホームのご利用者のみ受け入れました。同時に関係者32名のPCR検査を実施したところ、全員陰性であったことから、14日（月）から通所再開しています。

2 通所自粛の状況

上記のほか、現在各事業所でご利用者や職員の家族等が感染したり、子どもさんの学校休校などで多くの職員が出勤できなくなったため、次の対応を行いました。

わららか草部 2月16日(水)～22日(火)まで自宅通所者の通所自粛をお願い。

堺みなみ 2月9日(水)～18日(金)まで自宅通所者の通所自粛をお願い。

くるみの樹 2月16日(水)～2月26日(土)まで自宅通所者の自粛協力をお願い。

3 グループホーム

2月にグループホーム1か所で陽性者との接触者(濃厚ではない)が出たため、自主的に全員がご自宅へ帰宅されていましたが、2月24日(木)から再開しています。

オミクロン株の大流行で皆様にはご心配、ご迷惑をおかけしておりますが、引き続きご利用者・ご家族をはじめ関係する皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

なお、コロナ感染予防のためご利用者の3回目のワクチン集団接種を4月上～中旬に行う予定です。